



Nombre del Alumno: jose julian altuzar abadia

Nombre del tema : **DISCURSO**

Nombre de la Materia: COMUNICACIÓN ORAL

Nombre del profesor: MARIA ANTONIETA LOPEZ LEON

Nombre de la Licenciatura: LICENCIATURA EN MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Cuatrimestre: 2

*Las drogas*

*Cuántas vidas han sido afectadas por el consumo de drogas?*

*Señoras y señores,*

*Hoy me dirijo a ustedes para hablar sobre un tema que afecta a nuestra sociedad de manera profunda y devastadora: las drogas. La adicción es un problema que nos afecta a todos, ya sea directa o indirectamente. Es un tema que requiere nuestra atención, nuestra comprensión y nuestra acción.*

*No son solo un problema de salud pública, sino también un problema social y económico. La adicción a las drogas puede destruir vidas, familias y comunidades. Puede llevar a la pérdida de empleos, la pérdida de la salud y la pérdida de la dignidad.*

*Pero no solo eso. La adicción, también tiene un impacto en nuestra economía. Se estima que el costo anual de la adicción a las drogas en nuestro país es de miles de millones de dólares. Esto incluye el costo de la atención médica, la pérdida de productividad y el costo de la justicia penal.*

*Pero a pesar de estos costos, todavía hay muchas personas que no entienden la gravedad del problema. Todavía hay muchas personas que creen que son una forma de escape, una forma de relajarse o una forma de divertirse. Pero la realidad es que son una trampa, una trampa que puede llevar a la adicción, la enfermedad y la muerte.*

*Por eso, es importante que tomemos medidas para prevenir este tipo de vicios. Es importante que eduquemos a nuestros hijos y a nuestros jóvenes sobre los peligros de los estupefacientes. Es importante que apoyemos a las personas que están luchando contra la adicción y que les brindemos la ayuda y el apoyo que necesitan.*

*También es importante que trabajemos juntos para reducir la disponibilidad de las drogas en nuestras comunidades. Esto incluye trabajar con la policía y con otros organismos para dismantelar las redes de tráfico de drogas y para llevar a los traficantes ante la justicia.*

*Pero sobre todo, es importante que recordemos que la adicción es una enfermedad, no un crimen. Es importante que tratemos a las personas que están luchando contra la adicción con compasión y con respeto, no con estigma y con rechazo.*

*Para finalizar, la adicción es un problema grave y complejo que requiere nuestra atención y nuestra acción. Es importante que trabajemos juntos para prevenir la adicción, para apoyar a las personas que están luchando contra la adicción y para reducir la disponibilidad de estas mismas en nuestras comunidades. Solo juntos podemos hacer una diferencia y podemos crear un futuro más seguro y más saludable para todos.*